



CRAINTES DE CHAPLEAU ET DE SENECAI.



JOLY SEN VA.

Chapleau. (bas).—Sapristi, ça ne fait guère mon affaire. Je redoute ce crapaud de Mercier.—Amorce Sénécal.

Sénécal.—Hum ! le gibier n'est pas un moineau ; j'ai pour. S'il était aussi traitable que toi.

Chapleau.—Ne dis donc pas cela.

Ensemble : Allons prendre une gobe d'imprimeur avant de souper.

IMPROMPTU.

Des avocats ! bon Dieu, le nombre,
Egale celui des corbeaux,
Et combien n'ont pas même l'ombre
Des talents qui font les bedeaux.

Si ce que l'on croit est véritable,
Qu'il chauffe un four dessous nos pas.
Oui, vous irez chez sir le diable,
Porteurs de robe et de rabas !

Et vous, juges, chapeaux tricornes,
Qui voyez noir où Dieu voit blanc,
Qu'il vous faudrait encore de cornes
Pour vous former un jugement.

AU SNAQUE.

Chapleau.—Vois donc Loranger, s'il Rob...i...taille ça un peu.

Loranger.—Pas de mal à ça que je sache.

Joly.—Sil se caille, tant mieux Chapleau, tu m'en as fait tant chanter par les tiens qu'il m'a fallu dire bonjour Luc.

Chapleau.—Voilà la session qui va commencer, Joly, t'as les tiens, tire ton épingle du jeu. Aussi ben si ton jeu était meilleur que le mien.

Joly.—Mon homme, tu peux jouer double cette fois, et prouver que t'as fais gros de chemin en raquettes en faveur des chemins de fer. Moi, j'ai presque parcouru la province de Québec.

Loranger.—Eh ! bien pour nous degringoler, rembarque et cours la encore. Tu sais que les bleus trottent leur mille plus vite que les rouges.

Mercier.—Nous verrons cela, tas de misérables.

Rob...i...taille. — Or ça, les amis, pas de chi...c.....ane. Du train que ça va, j'aurais moi itout à dire bonjour Luc ; ce qui n'est pas gai.

Chapleau.—Pas peur, chicot de mon cœur, tu sais ben que Mac et ses adhérents sont trop paresseux pour rattraper le pouvoir à Ottawa, dont à laquelle pour danger pour ta chienne de sinécure qui consiste à fourrer \$10,000 dans tes poches, et n'être

seulement pas capable de penser par toi-même, à peine de destitution,

Hon. Taille.—Oh ! chou de mon...âme, toujours une parole de consolation.....à vor.....ser sur mon cœur, qu'on l'aime donc ce frisé-là. Pas fâché contre moi, Joly.

Joly.—Vaut pas la peine.

Et s'étant désaltérés, la séance fut levée.

Coups de Griffes.

J'ai lu avec plaisir, tout de même, le « Repentir du Pêcheur, » publié la semaine dernière dans l'Opinion Publique. L'auteur a sans doute voulu exprimer de beaux sentiments, mais il a eu le tort de les mettre en vers.

Notre ami Tellier, député pour le comté de St. Hyacinthe, s'est donné l'autre jour le luxe d'avoir l'idée de faire son petit bonhomme de discours à propos du budget.

Heureusement qu'il n'en a eu que l'idée, et que le discours est resté manuscrit : Jugez s'il avait raison, il commençait par ces mots :

MM... je de... maude deux mille têtes à la province de Qué... qué...

Un membre interrompant. — L'hon. M. serait-il chapelier ?

Langevin (à part). — Grosse bête, que ne demandes-tu trente-deux mille piastres.

Bécharde.—On peut naturellement croire que l'hon député de St. Hyacinthe est ou doit se faire chapelier, puisqu'il est protectionniste, et qu'alors il aura part au magot.

Avant de se mettre à la tête de la province de Québec notre premier ministre de P. Q. s'était mis aux pieds de Sir John.

Ce que c'est qu'un homme onclin aux extrémités.

Mon cher Chat.—Je ne suis pas à l'aise ; j'ai mal à la tête depuis plusieurs jours. N'as-tu pas lu dans tes journaux qu'il y a cette année une espèce de je ne sais quoi que l'on appelle hauneton qui ronge le cerveau ?

--Ne crains rien, le tien crèvera de faim.

Propos des rues :

--Tiens ! depuis que son mari est mort, elle a fait teindre son cheval en noir.

—C'est tout naturel ; quand il meurt quelqu'un dans la famille, tous les parents portent le deuil.

Un cordonnier a toujours tort de perdre l'haletine.

Le Dr. P. T. n'aime pas les Mâles Peccques, parce

que, dit-il, il faut les couper avant de les manger.

Il y a des gens difficiles.

Il est aussi d'opinion que le comble de la distraction, c'est de mettre son argent dans la poche d'un autre.

Les chiennes et les chiens de Marie-Ville ont japé contre le Conseil Municipal de ce village. Les chiennes aboyèrent longtemps de se voir condamnées à payer une taxe de \$4.00 pour garder leur droit de vie, les chiens furieux hurlèrent pendant un mois en pensant que leur progéniture et leur race était menacée jusqu'aux dents. Eux ne furent frappés de taxe qu'au cas où ils seraient deux, serviteurs du même propriétaire ; et dans un conseil qu'ils tinrent, ils décrétèrent ce qui suit :

« Si nous ne sommes pas taxés, c'est que l'on a considéré qu'il y a trop de cochons ici, et que l'on nous garde pour leur donner la chasse. » Depuis ils sont en grève.

En face de ces hurlements et de cette grève, le conseil s'est relâché de sa sévérité, le règlement est devenu lettre morte, mais les chiens sont encore en grève. Il y a pourtant de l'ouvrage.

Les Russes et les Chinois en sont aux petits soins ; ils ont la démangeaison de se parler à coups de canons. Ces gens-là sont donc sourds puisqu'ils ne peuvent s'entendre qu'au moyen de ce cornet acoustique. Oh ! le progrès !

Comble de la distraction : coucher son parapluie dans son lit, se mettre à sa place dans un coin et y passer consciencieusement la nuit comme si l'on était parapluie de naissance.

--Mettre son crachoir sur ses genoux et cracher dans son chapeau.

—Fumer son cigar par le bout allumé.

Bébé : Un petit sultan — dont les pleurs sont des perles et les cris des chansons.

La glace se croit en Mai : elle fleurit, mais ce sont des fleurs blanches.

Aqueduc : Morceau d'architecture qui fait toujours la stupéfaction des ivrognes.

Modèle de style.

Monsieur D.....

Donner avoir la bonté de ferro auquin frais décoite au 23 jiu mon marie ai ben malade et c'est moé qui es obliger de travaer pour vive et je nesui pas capable de ialer avans le 23 mes je vous promais de ialer le 23.

Je sus pour la vis
Votre heuble servitur
Z.....